

12 de abril de 2024



Visita de la Residencia de Discapacidad CLECE en el Aeropuerto de Fuerteventura. © Aena.

El Aeropuerto de Fuerteventura recibe la visita de personas con necesidades especiales

El Aeropuerto de Fuerteventura ha recibido la visita de dos centros dedicados a personas con necesidades especiales: la Residencia de Discapacidad CLECE, que con esta actividad trata de potenciar la estimulación sensorial y las habilidades físicas de sus miembros, y el Centro de Enfermedad Mental Asomasame.

Los asistentes de ambas instituciones recorrieron las instalaciones del Aeropuerto, incluido el Servicio de Salvamento y Extinción de Incendios, para conocer de primera mano su funcionamiento.